

- 2007.12.12
進路講演会
12月12日水曜日5時間目、1学年生徒を対象に進路講演会が行われました。講師は江戸川大学総合福祉専門学校の水島晃利氏で「社会人としての心構え」などについてお話をさせていただきました。生徒達はメモを取りながら熱心に先生のお話に聞き入っていました。6時間目は分科会に分かれて自分の希望する分野の先生達のお話を個別に聞くことができ、大変有意義な会になりました。
☑ ☑ ☑
- 2007.12.07
防災避難訓練
水戸市消防本部の協力により、防災避難訓練を実施しました。当日は、救助袋を使用した降下訓練と、初期消火訓練も行いました。降下訓練は、本館の3階から垂直の救助袋を使ったので、救助袋の途中で止まってしまう生徒も出るなど、使用方法が難しい面も見られました。
☑
- 2007.12.05
卒業生による講演会
本校の卒業生の上ノ内正明氏(鉾田北中教諭、昭和57年卒)を講師にお迎えし、卒業生による講演会を開催しました。先生は、座右の銘の「一所懸命」の意味を高校から大学時代に体験された出来事を通して、力強く話して下さいました。生徒は、先生のお話一心に耳を傾け、感銘を受けるとともに、今後の学校生活に意欲をかき立てられたようでした。
☑
- 2007.12.05
生徒会立会演説会
来年の生徒会役員選挙が行われました。会長候補1名、副会長候補2名が立候補しましたので、信任投票となりました。投票の結果3名とも信任されました。
☑
- 2007.11.30
「いじめ」問題に関する研修会
「生徒のサインを見逃さないために」という演題で、生越達先生(茨城大学教育学部教授)を講師にお迎えし、職員研修会を開催しました。先生のスクールカウンセラーやフリースクールに関わる立場の経験から、様々な事例を通して、示唆に富むお話をさせていただきました。
☑
- 2007.11.30
交通安全街頭キャンペーン
年末の交通事故防止県民運動に伴う街頭キャンペーンが、国道123号線沿いの石塚十文字交差点付近で行われました。本校から生徒も参加し、車の運転者に安全運転等呼びかけました。
☑
- 2007.11.20
第2回さわやかマナーアップキャンペーン
朝7時30分より、JA水戸常北支店前交差点でさわやかマナーアップキャンペーンを実施しました。本校の生徒やPTA桂・御前山支部会員をはじめ、常北中学校、町役場、町教育委員会、笠間警察署、町交通安全協会のほか、町教育委員会の三村教育長、県教育庁高校教育課の桐原生徒指導推進班長等多くの人のご協力のもと、参加者全員で通行する人に朝の挨拶をしたり、車を運転する人に安全運転を呼びかけたりしました。
☑ ☑ ☑
- 2007.11.14~16
修学旅行
2年生が広島・神戸方面へ修学旅行に行ってきました。
☑ ☑ ☑
- 2007.11.09
茨城大学模擬授業
11月9日(金)5・6時限目、視聴覚室で一学年生徒を対象に茨城大学模擬授業が実施されました。テーマは「環境問題の解決は可能か」という現代的なもので生徒たちも熱心に聞き入ったり、積極的に発表したりしていました。講師は茨城大学人文学部准教授・原口弥生氏で環境問題の解決に必要なものとはなんだろうかをみんなでも考えました。
☑
- 2007.11.03
春園祭
たくさんの地域の方々に来校いただき大盛況のうちに終了しました。詳細については後日ご紹介予定です……。
☑
- 2007.10.31
春園祭準備
11月3日(土)9:30~14:00 春園祭一般公開に向けて、着々と準備中！
お楽しみに☆
- 2007.10.04
薬物乱用防止講話
岡崎外科医院の岡崎匡雄先生を講師にお迎えして、薬物乱用防止講話を実施しました。実際の写真や数値などの資料も交えての講話で、薬物の恐ろしさを改めて実感させられるものでした。
☑
- 2007.10.04
後期HR代表・委員長任命式
後期の各HR代表と各委員会の委員長が任命されました。代表の生徒たちは校長先生より任命状を手渡され、HR代表、委員長としての自覚を新たにしたことと思います。
☑
- 2007.10.03
道徳公開授業
5月20日に引き続き今年度2回目となる道徳の公開授業を行いました。毎週行われている道徳の授業を、近隣の方々に知っていただくよい機会になったと思います。
☑ ☑
- 2007.09.27
子ども夢・アート・アカデミー
日本を代表する彫刻家の川崎普照氏をお招きして、講演会を実施しました。川崎氏は日本芸術院会員で茨城県とのつながりも深く、昨年度は茨城県の特別功労者表彰も受けておられます。講演の他、粘土を使っての実技指導も含め、有意義で楽しい会になりました。
☑ ☑ ☑